
令和２年９月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ R2.9.8 小池佐左夫 

１.母子健康手帳アプリの導入について 

 （１）母子健康手帳アプリの導入を考えてほしい 

 

担当部課長 

 

２ 〃 松屋久紀 
１.日高川下流の改修・改善について 

 

担当部課長 

 

３ 〃 宮路雅仁 

１.庁内の通信機器について 

 （１）パソコン・タブレット・防犯カメラ・デジタ 

    ル防災無線に中国製品は使用されているのか 

 

２.人口減少問題の中でも特に出生率の減少について 

 （１）深刻化する子供の出生率が昨年度は著しく減 

    少している中で、幼稚園・小中学校の合併や 

    統合は。第５次長期総合計画に組み入れるべ 

    きではないか 

 

担当部課長 

 

 

 

市長及び 

担当部課長 

 

４ 〃 村上宗隆 

１.コロナ禍における御坊市の生活困窮者の現状につ 

  いて 

 （１）全国で生活保護申請者が前年比２５％から３ 

    ０％増について 

 （２）御坊市の生活困窮者の現状について 

 （３）市独自のコロナ対策第三弾についてのお考え 

    は 

 

担当部課長 

 

 

５ 〃 小川春美 

１.豪雨災害時の対応について問う 

 （１）高齢者や障害者など避難行動要支援者はどれ 

    くらいいるか 

 （２）豪雨の場合の避難指示は確実に届くのか 

 （３）戸別受信機の設置予定はないのか 

 

２.インフルエンザ予防接種への補助を 

 （１）今の補助はどれくらいか 

 （２）昨年度の接種率はどれくらいか 

 （３）コロナ禍でインフルエンザの予防接種を勧め 

    る予定か 

 

３.庁舎の現地建て替えの理由について、市民にわかり 

  やすい説明を 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

市長 

６ 〃 田端卓司 

１.ＰＣＲ検査の大規模な拡大を 

 （１）感染の拡大防止の定期的検査の実施を 

 （２）検査費用の負担軽減を 

 （３）検査センターの設置を 

 

２.気候変動対策は待ったなし 

 （１）現庁舎の温暖化対策実行計画の取組状況 

 （２）今後の計画の取り組みは 

 （３）新庁舎での計画はどのように進められるのか 

 （４）「気候非常事態宣言」を出しては 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

 



 


